
Bénis cette union, Seigneur ; rends-la heureuse et féconde et que d’elle sorte une 
lignée d’êtres qui soient à notre époque pervertie et troublée autant d’exemples de 
sagesse et de vertu.  

L’amour est un rayon divin qui enveloppe tous les êtres. Partout où il pénètre, il illumine 
la vie et trace aux âmes le chemin des célestes demeures.  

L’amour conjugal est un reflet d’En-Haut, car de lui sort la famille, base de toute 
société, pivot de toute civilisation. En effet, sans la famille l’homme n’aurait pu sortir de 
l’état barbare. C’est pour abriter sa femme et ses enfants qu’il a construit des huttes, 
des tentes, enfin des villes. C’est pour les défendre qu’il a créé la cité, et de la cité est 
sortie l’idée de la patrie, puis la notion d’humanité. C’est pour assurer leur bien-être 
qu’il a dompté la matière et conquis le monde. La famille humaine n’est par elle-même 
qu’un diminutif de la famille spirituelle, qui est plus large et plus nombreuse et dont 
tous les membres, se suivent ou s’assistent alternativement à travers leurs existences : 
les uns s’incarnant sur la terre pour affronter les luttes et les épreuves de la vie, pour 
perpétuer l’espèce, les autres restant dans l’espace pour protéger et soutenir les 
premiers. C’est pour rendre l’union humaine plus étroite et plus profonde que Dieu a 
créé l’homme et la femme. L’Esprit qui les anime est de même nature, mais la forme 
est différente ; à l’homme sont dévolues la force, les vastes pensées qui l’aident à 
aplanir la voie ; à la femme, les douces vertus qui font le charme du foyer.  

Aujourd’hui, vous allez vous unir devant Dieu ; cette union est sacrée et vous devez 
l’accomplir avec un cœur pur et recueilli. Par ce grand acte vous assurez l’avenir, en 
attirant des âmes déjà connues et qui veulent recommencer, avec votre aide, le 
pèlerinage terrestre. A ces âmes redevenues enfants vous devez, la douce protection 
familiale, le foyer digne et respecté. Dieu veut que vous soyez unis par le cœur et par 
I’esprit, afin de ne plus faire qu’une seule et même pensée. Mettez en commun vos 
peines, et vos joies, vos rires et vos larmes ; appuyez, vous l’un sur l’autre pour 
parcourir le chemin difficile de l’existence. Votre confiance, votre tendresse mutuelles 
vous consoleront des épreuves et des soucis. L’homme ne doit cacher aucun repli de 
son âme à sa compagne, ni celle-ci à son mari. Il faut donc que le mariage soit l’acte le 
plus grave de votre vie. Que Dieu Vous protège et vous soutienne, afin de maintenir 
votre foyer pur et saint. 

 


